



## 225 Tüten als Überraschung

Dank einer Spende eines Bassumers in Höhe von 1 800 Euro konnte das Team der Tafel den Kunden gestern ein ganz besonderes Geschenk machen. Zusätzlich zum Einkauf erhielten die Erwachsenen eine Tüte voller Leckereien, darunter Ananas, Kaffee, Christstollen und Süßigkeiten. Auch Handcreme und Socken fanden sich in den 100 Tüten. Für Kinder gab es zudem 125 Tüten mit

Obst, einem Schoko-Weihnachtsmann, Malblock und Stiften. Bei der Ausgabe fasten auch die Kinder der Tafel-Mitarbeiter mit an, um dem Andrang gerecht zu werden. Erin Grüner (Foto) freut sich, helfen zu können.

Das Tafel-Team möchte sich bei allen Spendern des Jahres für die Unterstützung bedanken.

▪ Foto: Albrecht